
Род имен существительных



Подумай!

• На какие три группы можно разбить 
слова?

• , метель, мальчик, платье.

На какие три группы можно разбить слова?

Волна, гнездо, тётя, земля, дядя, зайчиха, 
кольцо, стол, письмо, дедушка, девочка, 
метель, мальчик, платье.



Проверь себя!

Дядя, заяц, день, стол.

Волна, тётя, земля, бабушка, 
зайчиха, девочка.

Гнездо, море, кольцо, письмо.





Существительные имеют три рода:
мужской, женский и средний.
  
  Род существительного можно определить поставив 
к существительному мой(м. р), моя (ж.р.), моё(ср. р).
   
  Кроме того, у некоторых существительных 
можно определить род по значению слова,  
т.к. одни слова называют людей и животных  
мужского пола, а другие -женского



Составь словосочетания, укажи род 
существительных (письменно)

• Жареный, 
известная,   
широкая,       
зимнее,       
красный,    
душистая,     
вкусная,     
стройный, 
московское.

• Сирень,       
помидор, 
картофель,      
шоссе,            
тополь,           
метро,              

карамель,       
пальто,       

фамилия.



Вывод
Имена существительные бывают 

мужского, женского и среднего рода.

⚫Он – м. р. (дядя, картофель)

⚫Она – ж.р. (морковь, фамилия)

⚫Оно – с.р. (имя, варенье)


